



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PRÉSIDENTS

Le samedi 14 septembre, Giulia Sals s'est rendue à l'Assemblée Générale des Présidents à Montreuil. Un événement qui nous a permis de nous tenir informés des dernières actualités du mouvement, et bien sûr, d'échanger avec les autres Junior-Entreprises françaises.



Nous avons également pu voter l'entrée en poste des nouveaux membres de la CNJE.

Nous tenions à remercier Synerg'Hetic de nous avoir accueillis dans ses locaux, et surtout la Confédération Nationale des Junior-Entreprises pour l'organisation de cette journée.

PÉRIODE DES ADHÉSIONS À LA FACULTÉ

Les membres de l'association étaient présents tous les jours de 12h à 14h au sein de la faculté pour attirer de nouveaux adhérents chez Link4Pharma.

Une opportunité pour les étudiants de devenir intervenant et ainsi d'effectuer de nouvelles missions !



PRÉPARATION D'ASSOCIA'TEAM

Associa'team aura lieu le lundi 30 Septembre à partir de 17h à la Faculté de Pharmacie.



Toute l'équipe de Link4Pharma s'est mobilisée en collaboration avec les autres associations de la faculté de pharmacie afin d'organiser un tout nouvel évènement alliant formations, convivialité et découverte des structures étudiantes présentes sur le campus.

À VENIR...

- Lancement de la campagne de recrutement du nouveau mandat.
- Associa'team.
- Zoom sur la mission Ophycure.

RESTEZ CONNECTÉS

@LINK4PHARMA • CONTACT@LINKFORPHARMA.COM

